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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DA 1 

FACULDADE DE PSICOLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO 2 

PARÁ, REALIZADA NO SEGUNDO DIA DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E 3 

VINTE E UM. No segundo dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte um, às oito horas e trinta 4 

minutos, na sala virtual  5 

meet.google.com/hee-hwjo-gmm  reuniram-se, sob a presidência do professor doutor André Luiz 6 

Picolli da Silva, o professor doutor Roberson Geovani Casarin,  a professora doutora Maria do 7 

Socorro Sales Mariano,  e o professor doutor Normando Viera. PROFESSORES QUE 8 

JUSTIFICARAM AUSÊNCIA: professora doutora Katerine da Cruz Leal Sonoda 1. ABERTURA 9 

E VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM. 2 APROVAÇÃO DE ATA. 3. INFORMES. 4.  10 

PROPOSIÇÕES. 5. LEITURA DO EXPEDIENTE. 6. ORDEM DO DIA.  6.1 DISCUSSÃO 11 

SOBRE ESTÁGIOS ESPECIFICOS NO PERÍODO LETIVO DE 2021.2.  6.2 DISCUSSÃO 12 

SOBRE A OFERTA DAS ÊNFASES NO CURSO. 6.3 DISCUSSÃO SOBRE INTERRUPÇÃO 13 

DAS LIBERAÇÕES PARA O PÓS-DOUTORADO. 7. O QUE OCORRER. 8. 14 

ENCERRAMENTO.  Com a palavra, o diretor da Faculdade de Psicologia, professor André, iniciou 15 

a reunião dando boas-vindas aos membros presentes e informando que a convocação foi enviada via 16 

e-mail. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DE QUORUM. Houve quórum 2. APROVAÇÃO DE 17 

ATAS. Foi aprovada a ata da sexta reunião do NDE, anteriormente disponibilizada aos membros. 3. 18 

INFORMES. O professor André informou que encaminhou processo para Reitoria para saber 19 

informações sobre o NUPSI.  4.  PROPOSIÇÕES. Não houve 5. LEITURA DO EXPEDIENTE. 20 

6. ORDEM DO DIA. 6.1 DISCUSSÃO SOBRE ESTÁGIOS ESPECIFICOS NO PERÍODO 21 

LETIVO DE 2021.2. O NDE acordou proposta de marcar uma reunião, pré-agendada para a 22 

próxima semana, com os professores de Estágio Específico, a saber: professores(as) Roberson, 23 

Katerine, Maria do Socorro e Mayara, para deliberação do Estágio Específico. 6.2 DISCUSSÃO 24 

SOBRE A OFERTA DAS ÊNFASES NO CURSO. Discutido a respeito das ênfases, o professor 25 

André informou que foi solicitado a Proeg a abertura de duas turmas de estágio específico para 26 

contemplar as duas ênfases, mesmo não tendo a quantidade mínima de aluno(as) para as turmas. 6.3 27 

DISCUSSÃO SOBRE INTERRUPÇÃO DAS LIBERAÇÕES PARA O PÓS-DOUTORADO. O 28 

professor André trouxe esta discussão e acordou encaminhar para discutir no conselho da Faculdade, 29 

se continua liberando as saídas para o Pós-doutorado. 7. O QUE OCORRER. Não houve 8. 30 

ENCERRAMENTO.  Nada mais a tratar, o diretor da Faculdade de Psicologia e presidente do 31 

NDE, professor André Luiz Picolli da Silva, agradeceu a participação de todos e todas e às onze 32 

horas e 40 minutos deu por encerrada a sétima reunião do NDE do ano de dois mil e vinte e um da 33 

Faculdade de Psicologia. Eu, Maria do Socorro Sales Mariano, lavrei a presente ata, que será lida e 34 

aprovada. 35 
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